



La Haute Autorité de Santé a nommé les membres de la Commission amélioration des pratiques professionnelles et de la sécurité des patients

La Haute Autorité de Santé a procédé à la nomination des membres de la Commission amélioration des pratiques professionnelles et de la sécurité des patients

présidé

e

par le Dr

Jean-François Thébaut

.

La commission

a tenu

le 13 octobre

sa première séance plénière.

Les commissions de la Haute Autorité de Santé ont évolué durant l'année 2011. Dans la perspective de mettre en œuvre les ambitions et les priorités du nouveau Collège, une commission dédiée à l'amélioration des pratiques professionnelles

a été créé. P

résidée par le Dr Jean-François Thébaut,

elle a finalement  
pris le nom de

«

C  
ommission amélioration des pratiques professionnelles et de la sécurité des patients

»

. Cette création doit permettre de développer les synergies nécessaires afin de renforcer la lisibilité et l'appropriation par les professionnels de santé des outils et méthodes développés par la HAS

dans le domaine de l'amélioration des pratiques professionnelles.

La commission est composée de représentants des différentes organisations professionnelles

et d'usagers, nommé

s

pour une durée de 3 ans

.

La composition de la Commission est la suivante :

- un président, le Dr Jean-François THEBAUT, membre du Collège de la HAS,

- un vice-président, Alain CORDIER, membre du Collège de la HAS,

- trente membres (seuls vingt-neuf 29 d'entre eux ont été désignés pour l'instant) :

- Docteur Pascale ARNOULD, Médecine générale,
  
- Madame Christine d'AUTUME, IGAS,
  
- Docteur Jean-Luc BARON, Chirurgie esthétique et reconstructrice,
  
- Docteur Alain BEAUPIN, Médecine générale,
  
- Professeur Dan BENHAMOU, Anesthésie-Réanimation,
  
- Docteur Jean-Louis BENSOUSSAN , Médecine générale,
  
- Docteur Xavier DEAU, Médecine générale,
  
- Monsieur Christophe DEBOUT, IDE
  
- Monsieur Philippe DENRY, Pharmacie
  
- Docteur Serge DESCHAUX, Chirurgie dentaire,

- Monsieur Xavier DESMAS, Pharmacie,
  
- Professeur Pierre-Louis DRUAIS, Médecine générale,
  
- Docteur Francis DUJARRIC, Stomatologie,
  
- Monsieur Jean-Pol DURAND, Journaliste - Personne Qualifiée
  
- Docteur Michel FAURE, Médecine générale,
  
- Docteur Patrick GASSER, Gastro-entérologie,
  
- Professeur Olivier GOEAU-BRISSENIERE, Chirurgie vasculaire,
  
- Docteur Yves GRILLET, Pneumologie,
  
- Professeur Pascal GUERET, Cardiologie,
  
- Monsieur Dominique MIZERA, Masso- kinésithérapie,
  
- Professeur Philippe ORCEL, Rhumatologie,



des Armées) :

· Dr Claude CHERRIER, CNAMTS

· Mme Michèle PERRIN, DGOS

· Dr Charles RICA, Agence des systèmes d'information partagés de santé (ASIP)

· Mme Valérie SALOMON, DGOS

· Médecin Général Christian STEENMAN, Service de Santé des Armées

La commission s'est réunie le 13 octobre pour sa première séance plénière. Son règlement intérieur sera prochainement publié sur le site de la HAS.

Écrit par HAS

Vendredi, 14 Octobre 2011 16:14 -

---